

Höchster Saisonsieg beschert Relegation

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 25. März 2012 um 16:53 Uhr -



Mit einem glatten 9:1 gegen eine ersatzgeschwächte TTG Waldalgesheim/Daxweiler macht die 1. Herren alles klar und kann bereits am drittletzten Spieltag die Vizemeisterschaft und die Teilnahme an der Aufstiegsrelegation feiern. Am 5. Mai werden also sämtliche TuS-Fans in der Mendiger Sporthalle erwartet, um die Dichtelbacher zum Wiederaufstieg in die 2. Rheinlandliga zu peitschen! Das Spiel am Samstag bot etliche erfreuliche Höhepunkte: Zum ersten Mal in der ganzen Saison konnten alle drei Doppel zu Beginn gewonnen werden. Zum ersten Mal seit dem 19. November 2011 konnte auch das vordere Paarkreuz mit Torsten Musshoff (Foto) und Arturo Pastoriza alle Spiele gewinnen. Und auch Nico Ballbach, der zum ersten Mal mit seinem neuen Schläger spielte, war mit diesem gleich erfolgreich.

Nun legt die 1. Bezirksliga Süd eine kleine Pause bis zum 13. April ein. An diesem Freitag dem 13. spielt das Team dann bei der TG Boppard das vorletzte Saisonspiel. Für Boppard geht es noch um alles. Sie können mit einem Sieg noch die Abstiegsrelegation erreichen und werden starke Gegenwehr leisten. Für den TuS geht es im Grunde um nichts mehr. Allerdings haben einige Aktive den Vereinsrekord ins Auge gefasst, der in der Aufstiegssaison 2006/07 mit 29:7 Punkten aufgestellt wurde. Bei zwei Siegen in den letzten beiden Spielen könnte man diese Bilanz mit 30:6 Punkten theoretisch noch toppen.